

NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR**XILON**
HOTEL MELGAR**DIARIO DEL CAUCA**

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Fundaron las redes sociales Avanzan las obras del corredor Mosquera-Chía en Cundinamarca [VIDEO] Mire los 'secreticos' que Ricky Martin le confesó a Enrique Sar

Visite también...

**Fútbol**

Fútbol Otros



Foto: América de Cali.

Un gol de Brayan Angulo a los 84 minutos le permitió llegar al 3-3 al elenco de Hernán Torres.

En un partido lleno de goles América de Cali logró agónico empate ante a Alianza Petrolera

Miércoles, Marzo 1, 2017 - 22:14

El DT de América eligió seguir jugando con equipo mixto. Ante Alianza Petrolera les dio la chance a algunos futbolistas que no venían teniendo mucha acción. La idea fue hacerle frente con ellos al segundo equipo de mayor puntaje en la Liga. Lo intentó y por momentos le salió.

De tanto ir terminó adelantándose en el marcador. A los 36 minutos anotó. Todo nació en un pelotazo largo de Árnol Palacios. No parecía ser una pelota de peligro pero sí se convirtió en una porque el zaguero local, Carlos Ramírez, tuvo un mal posicionamiento. Dejó que rebotara y lo sobrepasara, dejando en posición de gol a Yorleys Mena. El delantero controló, avanzó, remató y anotó.

El gol despertó al local. Quedaba poco para el entretiempo pero evitó irse perdedor. En una de las últimas acciones de la primera fase pudo llegar al gol. A los 42 logró el 1-1 tras un centro de Estefano Arango llegando por izquierda. La pelota fue al área en donde apareció solo César Arias, por detrás de Efraín Cortés y ganándole en el salto a Járol Martínez para anotar de cabeza.

Ese error, lamentablemente, no fue el único de la defensa en el partido. Empezando el segundo tiempo hubo otro peor. Lo cometió Efraín en el intento por salir jugando. Estaba cerca del área, buscó eludir a Clemente Palacios y se cayó en el intento. Dejó la pelota para el rival y este habilitó a Alex Castro, quien marcó un golazo con remate de primera intención.

América terminó casi que con su equipo titular en ataque y funcionó. Se fue con todo por el empate y entre los dos que ingresaron, crearon el 3-3 a cinco minutos del final. Una lindísima pared construida entre los dos por el costado izquierdo terminó en el tanto del empate. Angulo definió casi que desde un ángulo imposible. Él lo hizo posible y por eso el tanto que fue definitivo. Ya no hubo más goles. El cuadro escarlata volvió a sumar lejes de casa.

Los escarlatas suman 11 unidades en la tabla de posiciones mientras que Petrolera realiza una gran campaña al acumular 14 puntos, lo que le representa ubicarse en la parte alta del torneo. La próxima salida del cuadro escarlata será el próximo domingo ante Nacional. Juego programado a las 5:15 p.m. en el Pascual.

Etiquetas: [America De Cali](#), [Alianza Petrolera](#), [Brayan Angulo](#), [Hsb Radio](#), [Liga Aguila](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 3490 lecturas

▽ Visite también...

Captura a SNAP en eToro™

No pierda su oportunidad: Capturela y Agregue SNAP en su portafolio eToro, Ahora! Ir a [partners.etoro.com](#)



LEA TAMBIÉN:



[VIDEO] JESSICA CEDIEL INFARTÓ A LOS TELEVIDENTES DE 'YO ME LLAMO' CON ESTE PROFUNDO ESCOTE

[LEER MÁS +](#)



"SI FARC NO ENTREGAN INVENTARIOS Y SERIALES DE ARMAS ESTE PROCESO SERÁ BURLA": IVÁN DUQUE

[LEER MÁS +](#)



YUBERJEN MARTÍNEZ VS. JOAHNYS ARGILAGOS, EL ENCUENTRO MÁS ESPERADO DE LA SERIE MUNDIAL

[LEER MÁS +](#)



LIBRE MUJER SEÑALADA DE ASFIXIAR A SU PAREJA CON UNA CORBATA CUANDO IBAN A TENER SEXO

[LEER MÁS +](#)



FISCALÍA LOGRÓ CONDENA EN CONTRA DE 4 FALSAS VÍCTIMAS DE LA MASACRE DE MAPIRIPÁN, META

[LEER MÁS +](#)



POLICÍA EN PEREIRA, RISARALDA, LLEVA A CABO PLAN "SEMÁFORO EN ROJO"

[LEER MÁS +](#)



AVANZAN LAS OBRAS DEL CORREDOR MOSQUERA-CHÍA EN CUNDINAMARCA

[LEER MÁS +](#)



GLAUCOMA, LA ENFERMEDAD SIN SÍNTOMAS QUE PUEDE DEJARLO CIEGO

[LEER MÁS +](#)